

- EL primer día que se inició la huelga los periódicos reseguidos se hicieron eco de los problemas que habían conlucido a la huelga. Así un periódico titulaba:

" Los agricultores piden mejores precios "

SEIS MIL TRACTORES INVADEN.

LAS CARRETERAS DE LEON Y LA RIOJA

Y comenzaba así:

Mas de seis mil tractores protagonizaron a altas horas de la madrugada diversas manifestaciones de protesta de los agricultores de León y la Rioja, contra las prohibiciones para exportar alubias y patatas.

Dos jóvenes resultaron heridos por la G. Civil, en el término municipal de Riego de la Vega. Según testigos presenciales en el lugar: " los labadores llevan toda la razón y esto es imparabile "

A las seis de la tarde 500 tractores leoneses se concentraban en el km 315 de la N-6, Madrid - Comuña; una hora más tarde lo hacían unos 800 en el cruce de Hospital de Orizgo, interrumpiendo la circulación

Los tractores leoneses, abandonaron las carreteras a partir de las tres de la madrugada, aunque se prevé nuevas concentraciones en solidaridad con los campesinos afectados por la política agraria favorable a la importación de alubias y contraria a la exportación de patatas.

Los campesinos de la zona de Puzosada se encuentran con tres cosechas de alubias almacenadas, unas 44000 toneladas, y que quisieran vender a 45 pts ó 50 pts kilo, frente

a las 35 marcadas oficialmente. Su precio en los mercados oscila entre 70 y 90 pts.

La Unión de Agricultores de la Rioja ha fijado unos precios mínimos para una serie de productos agropecuarios. Para el trigo piden 14,50 pts/kg, 11 pts/kg para la cebada y la avena, 4000 pts por 500 kilos de remolacha y entre 17,12 y 20 para el litro de leche.

El kilo de cordero \longrightarrow deberá tener por precio mínimo de 92,09 pts por kilo, 110 para el kg de cordero en canal, 120 pts para el kilo de añojo y 128 para el kg de cordero.

Los agricultores se preparaban para pasar varios días al borde de la carretera (como así ocurrió)

En su documento hecho público por los manifestantes, organizados bajo el nombre de Unión de Agricultores (Rioja), en el que explican que, su descontento proviene de la prohibición del Gobierno de exportar patata, cuando era posible. De este fallo acusan directamente a la Hermandad Nacional de Labradores y Ganaderos

Los agricultores mostraban su descontento, en pancartas. De los enfrentamientos con la G. Civil se han encontrado cerca de 200 casquillos de bala, en la zona leonesa, contra cuyas ruedas disparaba la fuerza pública. El autor de uno de los disparos que produjo su hecho, tuvo que refugiarse en su Land Rover, custodiado por sus compañeros.

Esto se produce en el momento en que los campesinos empiezan a ver claro, después de cuarenta años vendados sus ojos, por el franquismo

Me portaron de los campesinos, a legar que si en el plazo de 24 horas, no recibían una solución, tirarían varios millones de kilos de patatas a la carretera.

¡ No os parece que ya era hora de que ocurriera esto!